

Be Messagen Canadien

Sacre-Cœur de Jesus

Vol. IV

MONTRÉAL, JUIN 1895

No 6

Le Dévouement du Cœur de Jésus



E dévouer, c'est se donner sans réserve. La charité renferme la donation de soi-même : elle est la racine qui produit cette fleur odorante et précieuse. Quand on aime beaucoup, on se dévoue, et l'on est heureux de se sacrifier. On éprouve je ne sais quelle joie mystérieuse à savourer l'amertume du sacrifice, à verser le sang de sa propre immolation. Jouissance sur-

humaine, qui est l'apanage de l'âme dans ses plus nobles aspirations, puisqu'elle révèle mieux le caractère de sa ressemblance avec Dieu.

Il est peu d'affections désintéressées: nous aimons presque toujours par quelque secret égoïsme. Il est rare de rencontrer un dévouement parfaitement désintéressé. Aimer, parce que je suis aimé, c'est une chose juste, et c'est un devoir de répondre à des prévenances légitimes. Si j'aime, parce que je désire être aimé, l'intérêt est le mobile de ma conduite. Mais si j'aime, parce que je veux faire du bien à une personne et contribuer à son bonheur, même à mes